



# Secteur de Massy-Verrières

Notre-Dame-de-l'Assomption - Saint-Esprit

Saint Paul - Sainte-Marie-Madeleine

FIS n°71

Du 10/03/2024 au 17/03/2024

## Agenda du secteur

Horaires des messes et adorations :

### • Lundi 11/03 :

Adoration + Messe (NDA 18h)

Messe (SE 19h)

Adoration + Confession (SMM 20h30)

Adoration (NDA 21h)

### • Mardi 12/03 :

Messe (NDA 18h30 - SE 19h)

Groupe lecture biblique (SE 15h30)

Jésus Lumière (SE 20h)

### • Mercredi 13/03 :

Messe (SE 9h30 - SP 18h30)

Adoration & Messe (SA 18h00)

### • Jeudi 14/03 :

Laudes + Messe (NDA 8h40)

Messe (SE 9h30 - SMM 12h15)

Adoration + Confessions (SE 17h)

### • Vendredi 15/03 :

Adoration + Messe (NDA 8h30)

Messe (SE 18h - SP 18h30)

### • Samedi 16/03 :

Journée du Pardon (SMM)

Messes anticipées (SA, SE, SP : 18h)

### • Dimanche 17/03 :

Messes (SMM 10h, SE 10h, NDA

11h, SP 11h15, SMM 18h)

## Évènements à venir

• 15/03 : Soirée Espérance (SE 20h30)

• 16/03 : Journée du Pardon

• 16/03 : marche de St Joseph

• 21/03 : parcours sur l'écologie intégrale (centre Saint André 20h30)

## Secrétariat de secteur

Maison St-Charles (36, rue de la division Leclerc - Massy)

📍 massy-verrieres.catho91.fr

☎ 01 69 20 04 33

✉ secretariat.secteur@catho91.fr



## EDITO

### Laetare

Une pause dans notre carême nous est donnée en ce dimanche de Laetare. C'est un mot latin qui signifie « Réjouissez-vous ». Nous allons nous réjouir car la Grâce de Dieu fait merveille. Qu'est-ce que la Grâce ? Il s'agit d'un don de Dieu qui nous a été fait en et par Jésus Christ.

La Grâce nous sauve. « Car la grâce de Dieu s'est manifestée pour le salut de tous les hommes. » (Tite 2,11). Dieu, en effet, ne se met pas à l'écart, mais il entre dans l'histoire de l'humanité pour l'animer avec sa Grâce. Elle s'est manifestée en nous donnant Jésus comme Sauveur. Alors que nous étions perdus et éloignés de Dieu « tous ont péché et ont besoin d'être sauvés », le Seigneur Jésus est venu à nous.

Jésus a pris sur lui le châtement que nous méritions « ceci est mon sang versé pour vous et pour la multitude en rémission des péchés » et Il nous a donné gratuitement la vie éternelle : voilà la Grâce (Romains 6 :23). Par la Grâce, l'amour de Dieu se penche favorablement vers nous. Il nous tend la main pour nous tirer vers Lui. « Je répandrai sur la maison de David et sur les habitants de Jérusalem un esprit de grâce et de supplication. » (Zacharie 12 :10)

La Grâce m'amène dans la lumière de la présence de Dieu qui s'occupe de moi avec amour. La Grâce réveille ma conscience et la pousse à confesser mes fautes. Nous sommes invités à accueillir librement et humblement le don gratuit de Dieu dans la Foi. Comment ne pas être absolument convaincu du dessein bienveillant de Dieu pour chacun et chacune d'entre nous !

Et ensuite la Grâce nous enseigne. « La Grâce nous apprend à renoncer à l'impiété et aux convoitises de ce monde, et à vivre dans le temps présent de manière raisonnable, avec justice et piété. » (Tite 2 : 12). La Grâce nous fait connaître Dieu et nous montre comment nous devons nous conduire. Elle nous apprend à nous détacher de nous-mêmes, à nous tourner vers le Christ et ainsi nous ramène à Dieu.

La Grâce éclaire tout homme et « à tous ceux qui La reçoivent et qui croient en son nom, elle a donné le pouvoir de devenir enfant de Dieu ». (Jean 1 : 9-12). Réjouissons-nous de cette merveille !

Arnaud BERNOUX, Diacre

## Retour du groupe œcuménique

Le très mauvais temps a-t-il dissuadé certaines personnes ? Nous n'étions que 20, vendredi 1er mars, pour la traditionnelle soirée biblique œcuménique, en l'église luthérienne Saint Marc. Pourtant, que de chaleur échangée autour de notre ami le pasteur baptiste Marc Derœux, directeur du centre des Cèdres à Massy ! Dans l'assemblée, une majorité de catholiques, tous laïcs à part moi. Marc nous a aidés à réfléchir sur le récit des Rameaux, présent dans les quatre évangiles. Pour cela, il s'est appuyé sur une lithographie de Gustave Doré et nous a incités à examiner l'attitude de chaque personnage. Le regard du Jésus de la gravure, qui porte loin devant, nous rappelle ce que dit Isaïe : « le Seigneur Dieu me vient en aide : dès lors je ne cède pas aux outrages, dès lors j'ai rendu mon visage dur comme un silex, j'ai su que je n'éprouverais pas de honte. » (Is 50, 7).

« Qui est ce roi de gloire ? », demande le psaume 24. Marc nous a montré combien le récit des Rameaux est fondamental pour la foi chrétienne. En conclusion, il nous a rappelé que le Christ que nous annonçons nous montre la justice de Dieu, la victoire – déjà là dans nos vies – et l'humilité. Une prière des diaconesses de Reuilly, communauté religieuse protestante, a conclu notre soirée en nous invitant à « détendre l'arc », avant le verre de l'amitié.

François Beuneu

## Soirée Espérance

Nous aurons la joie de vous retrouver pour louer le Seigneur ensemble :

**Vendredi 15 mars 2024 à l'église du Saint Esprit, Massy dès 20h30**

Nous accueillerons le Père Benoît-Marie Berger pour une conférence sur la conversion, l'abandon et la renaissance dans le Christ. Le Père Benoît-Marie Berger est dominicain et vient spécialement de Rennes. Il est auteur d'un CD intitulé « Je n'avais pas rencontré Jésus » où il raconte comment Dieu a fait lui-même irruption dans sa vie, de manière inattendue

N'hésitez pas à partager et diffuser largement cette invitation autour de vous.

L'équipe des soirées Espérance



# NDA Infos



Feuille d'information paroissiale n°71 - du 10 mars 2024 au 17 mars 2024

## Le saviez-vous ?

L'expression Laudato Si signifie Loué sois-tu en vieil italien (et non en latin !) et a été prononcée par Saint François d'Assise en 1225 dans le Cantique des créatures. Dans ce chant de louanges il rend grâce au Seigneur pour toutes ses créatures et cite nommément « Frère Soleil », « Sœur Lune », « Sœur eau »,... et aussi « sœur mère Terre ».

C'est en s'inspirant de ce texte que le Pape François a donné le même nom à son encyclique de 2015 dans laquelle il nous enjoint à agir pour « Sauvegarder notre maison commune » et à convertir notre regard sur la Nature et les plus pauvres pour embrasser une vision qu'il appelle «écologie intégrale ».

Carême oblige, c'est sur la manière de vivre cette conversion que nous avons réfléchi le 29 février dernier dans le cadre du parcours écologie intégrale organisé par le groupe Eglise Verte de Verrières, à travers un témoignage de Stéphanie Tesson, un moment d'échange convivial et un topo du Père Mathias.

Et ce n'est pas fini ! Notre cheminement se poursuivra le 21 mars prochain, avec une soirée dédiée à la question – précisément - de savoir ce que dit l'Encyclique Laudato Si. Benoît Perreau et Jean-Paul Mordefroid viendront témoigner des implications que ce message peut avoir au niveau mondial et pour la ville de Verrières

Il n'est pas nécessaire d'avoir suivi toutes les étapes pour venir. Tout le monde est bienvenu !

N'hésitez à nous rejoindre le 21 mars à 20h30 au Centre Saint-André de Verrières !

Pour le groupe Église Verte, Martin Flichy

## Messe à la Maison d'Arrêt des Femmes de Fleury-Mérogis

Le 25 février dernier, nous avons animé la messe à la MAF (Maison d'Arrêt des Femmes) de Fleury-Mérogis. Nous avons dû nous lever tôt, un dimanche, mais peu importe car nous avons la Joie dans le cœur. Vers 7h30, en bas de chez nous, nous attendaient, Arnaud, diacre, chauffeur pour l'occasion, Matthias, célébrant et Pascale, clarinettiste pour que nous puissions animer en trio. Sur place, après avoir passé quelques contrôles, rencontré Élisabeth, Aumônière de la prison, salué quelques gardiens et gardiennes, monté le grand escalier en colimaçon dont les côtés sont garnis de filet de sécurité, nous sommes enfin entrés dans la pièce qui pour l'occasion a fait office de chapelle. Et puis, très vite, elles sont arrivées. Certaines d'entre elles sont venues nous saluer et discuter avec un immense sourire, d'autres ont activement aidé à mettre en place la petite sono de service, d'autres encore nous ont fait part de leurs soucis. Nous ne nous attendions pas à un accueil si chaleureux ! En français, en anglais, en allemand, en portugais, en espagnol... La célébration s'est déroulée, ponctuée notamment d'une homélie qui nous a tous convertis ! Progressivement, leurs visages se sont illuminés, comme transfigurés, les sourires sont devenus plus larges, leurs prières plus intenses et un vrai partage, dans l'Esprit-Saint a eu lieu. Quand nous sommes repartis, chacun à sa vie, nous en étions tous plus riches ! « Heureux les pauvres de Cœur, le Royaume des Cieux est à eux ! »

Jeff, pour l'équipe de la messe du 25 février

## Assemblée générale des services d'Église de la paroisse

Samedi dernier 2 mars, Michèle Lemoine et moi-même avons répondu à l'invitation de l'équipe animatrice adressée aux différents services d'Église sur la paroisse NDA.

Il s'agissait de réfléchir sur les fondements de notre action au sein des différents mouvements et de voir ce que l'on pouvait améliorer, en ce qui nous concerne, dans notre accueil des personnes venant à l'église pendant nos permanences. Notre action de service repose sur 5 piliers qui sont la prière, le service des autres, la vie fraternelle, l'évangélisation et l'écoute de la parole. Prier pour les personnes que nous accueillons, nous rencontrer entre membres de l'équipe pour des temps de partage amical, nous former afin de mieux répondre aux personnes en recherche, savoir que nous avons tous un talent à faire fructifier et que nos différences sont complémentaires.

Nous avons terminé par des échanges croisés entre les différentes équipes pour mieux nous connaître et nous enrichir de l'expérience des autres, évoquer des moments forts vécus dans le cadre de notre service et trouver un progrès concret à mettre en œuvre pour que notre action reste vivante et porte des fruits.

Marie-France Bornarel pour l'équipe Accueil à NDA

## Samedi 16 mars 2024, la marche de St Joseph

La Marche de Saint Joseph est un projet porté par des laïcs catholiques, hommes issus de plusieurs paroisses D'Île de France. La Marche de St Joseph s'adresse à tous les hommes, pères, époux, de toutes générations et de toutes conditions physiques ou sociales, engagés ou non dans la vie de l'Église, croyants ou en questionnement. Le temps d'une journée, elle conjugue marche vers Paris, échanges avec d'autres pères, prières, enseignement, célébration, procession, sacrement de réconciliation. L'animation spirituelle de la marche, soutenue par les diocèses D'Île de France, est assurée par le Père Francisco Dolz.

Départ : RV 8h30 à l'église (Laudes) ou 9h00 (départ) devant le parc Vaillant, à Verrières-le-Buisson. Fin : 22h00 au Sacré Cœur de Montmartre

Prévoir : Sac contenant : 2 repas froids + eau, Tenue de marche confortable, vêtement de pluie (pas de parapluie) ☀️ Bâche ou sac en plastique pour s'asseoir si le sol est humide, Monnaie pour billets de RER. Participation aux frais : 15€ (+Quêtes)

## Paroisse de Verrières-le-Buisson

Église Notre-Dame-de-l'Assomption

Chapelle St-Augustin (rue du lavoir)

## Secrétariat Paroissial

du mardi au samedi entre 10h et 12h  
Centre St-André (9, rue d'Antony)

☎️ 01 69 20 21 21

Secretariat.verrieres@catho91.fr

Vous faites partie d'un mouvement d'Église et vous souhaitez partager à la communauté vos actions ?

Envoyez vos propositions d'articles à :

[communication.mv@catho91.fr](mailto:communication.mv@catho91.fr)